

23 décembre 1925

(Extrait)

N O T E
-----Conférence du désarmement.-

Tout en ⁺ affirmant catégoriquement le désir du Gouvernement des Soviets de participer à la Conférence préparatoire, la presse soviétique signale que dans les conditions actuelles de ses relations avec la Suisse, il serait difficile à la Russie d'envoyer des Représentants à Genève ou dans toute autre ville de la Confédération.

D'après M. Rakowsky, le Gouvernement de l'U.R.S.S. n'a pas oublié que le Gouvernement fédéral n'avait pas encore exprimé de regrets pour le meurtre de Vorowsky. Cette difficulté pourrait être aplanie si la Suisse, sous une forme qui reste à déterminer, consentait à faire à ce sujet une démarche diplomatique de courtoisie.

D'autre part, il est vraisemblable que lorsque le Gouvernement de l'U.R.S.S. aura à prendre une décision sur l'envoi d'un délégué à la Conférence, certains de ses membres suggéreront qu'on demande à cette occasion la reconnaissance du Gouvernement soviétique par la Suisse./.

